

Información de Exámenes contra los Anticuerpos del VIH

Justamente los hechos

Información de Exámenes contra los Anticuerpos del VIH

Es posible esperar dos semanas o más para recibir los resultados de su exámenes. Estos resultados se le entregarán a usted en persona solamente. Hable con su consejero sobre la fecha en que deba regresar para recibir sus resultados.

Los análisis le dirán si usted tiene los anticuerpos del Virus de Inmunodeficiencia Humana (cuyas siglas son *VIH*) en su sangre. Cuando una persona que tiene los anticuerpos del VIH en la sangre significa que tiene la infección del VIH.

¿Cuál es la diferencia entre el VIH y el SIDA?

Si usted tiene la infección del VIH significa que tiene el virus en su cuerpo y que puede transmitirlo a otras personas al tener relaciones sexuales (orales, anales o vaginales) o al compartir agujas para inyectarse. Su sistema inmunológico puede estar todavía fuerte y usted puede sentirse y mirarse bien. Si usted está embarazada, su bebé que lleva en su vientre puede infectado con el VIH.

Si tiene SIDA quiere decir que su sistema inmunológico está debilitado y ya no puede proteger a su cuerpo—ni contra los gérmenes que generalmente no le causarían daño. Esto puede encabezar una cantidad de problemas de salud que ponga su vida en peligro. **Este es un análisis para detectar los anticuerpos de VIH. Sólo un médico puede diagnosticar el SIDA.**

¿Qué pasa si mis análisis resultan negativos?

Un resultado negativo de este examen significa que no se encontraron los anticuerpos de VIH en los análisis de su sangre al tiempo del examen.

Pero... Porque los anticuerpos tardan algunas semanas para aparecer, las personas que fueron infectadas recientemente recibirán todavía un resultado negativo en sus análisis. **Recuerde: que los anticuerpos tardan tiempo en aparecer y tal vez sea demasiado pronto para que aparezcan.** Hable honestamente con su consejero sobre la última vez que estuvo usted en peligro o estuvo expuesto y cuando debe regresar para hacerse otro examen.

Y... Tener un examen negativo del VIH no le protegerá contra una infección en el futuro. Si usted tiene relaciones sexuales sin protección o comparte con agujas para inyectarse, podría ser infectado con el virus de VIH.

¿Qué pasa si mis análisis resultan positivos?

Si sus análisis contra el VIH resultan positivos, sabrá que su sangre ha sido examinada en 3 ocasiones diferentes con dos tipos diferentes de exámenes muy acertados.

A usted se le recomendará consultar con su médico para que le hagan *otros exámenes* inmediatamente. Esto es para ver cómo está funcionando su sistema inmunológico y revisar si algunas infecciones, como la tuberculosis, han aprovechado de la debilidad de su sistema inmunológico.

Su orientador o cualquier otro profesional de la salud pública hablará con usted sobre la forma en que debe decírselo a sus compañeros sexuales o con los que intercambia agujas. Tal vez sea difícil hablar con ellos sobre esto; pero al mismo tiempo, sus compañeros necesitan saber que están en peligro. El profesional de la salud pública está capacitado para decírselo a sus compañeros en forma

-REVERSO-

Información de Exámenes contra los Anticuerpos del VIH

Justamente los hechos

confidencial (es decir, *sin que ellos sepan sobre usted*). Tal vez quiera usar este servicio en lugar de decírselo a sus compañeros usted mismo.

Ayude a Detener el contagio del VIH.

Las personas que tienen el VIH no pueden donar sangre, plasma, órganos de su cuerpo ni esperma. Una mujer con VIH tal vez quiera evitar el embarazo. Si ella queda embarazada, un cuidado prenatal especial puede reducir la probabilidad de que el bebé en el vientre materno sea infectado con el VIH.

El VIH se contagia de una persona a otra a través de las relaciones sexual o al compartir las agujas para inyectarse. Las formas más segura para evitar el contagio del VIH son no tener relaciones sexuales y no compartir las agujas para inyectarse. Las personas que usan los condones—en forma correcta y constantemente—al tener relaciones sexuales pueden tener una buena protección contra el VIH y algunas otras enfermedades que comúnmente se transmiten sexualmente (STDs). El uso del alcohol y otras drogas aunque no se compartan las agujas pueden contribuir a este riesgo al provocar que la gente tome decisiones equivocadas sobre el sexo. Los programas de tratamiento de rehabilitación contra las drogas está disponible para las personas que deseen hacerlo. Pregunte a su orientador cuál podría funcionar mejor para usted.

Para mas información llame:

Línea directa en Texas de Información acerca de VIH/ETS

1-800-299-2437 (Inglés/Español)

Web: www.dshs.state.tx.us/hivstd

CDC-INFO (Línea directa nacional de Información acerca de VIH/ETS)

1-800-CDC-INFO (Inglés/Español)

1-888-232-6348 (TTY)

Web: www.hivtest.org

-FIN(Revised 10/2005)-